

Ausgewählte Beiträge zur Schweizer Politik

Prozess

La Suisse a reconnu le nouvel Etat africain de l'Erythrée suite au référendum relatif à son indépendance vis-à-vis de l'Ethiopie

Impressum

Herausgeber

Année Politique Suisse
Institut für Politikwissenschaft
Universität Bern
Fabrikstrasse 8
CH-3012 Bern
www.anneepolitique.swiss

Beiträge von

Unbekannt, Autor

Bevorzugte Zitierweise

Unbekannt, Autor 2025. *Ausgewählte Beiträge zur Schweizer Politik: La Suisse a reconnu le nouvel État africain de l'Erythrée suite au référendum relatif à son indépendance vis-à-vis de l'Éthiopie, 1993*. Bern: Année Politique Suisse, Institut für Politikwissenschaft, Universität Bern. www.anneepolitique.swiss, abgerufen am 23.06.2025.

Inhaltsverzeichnis

Allgemeine Chronik	1
Aussenpolitik	1
Zwischenstaatliche Beziehungen	1

Abkürzungsverzeichnis

Allgemeine Chronik

Aussenpolitik

Zwischenstaatliche Beziehungen

INTERNATIONALE BEZIEHUNGEN
DATUM: 08.05.1993
AUTOR UNBEKANNT

La Suisse a reconnu le nouvel Etat africain de **Erythrée** suite au référendum relatif à son indépendance vis-à-vis de **Ethiopie**.¹

1) Presse du 8.5.93.